

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

# 北見 ブラックアイスバーン

道内各地にブラックアイスバーン出現！

峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

午後6時 北見 ブラックアイスバーン  
ガードロープに衝突・追突・路外逸脱  
事故が4件相次ぐ 4人重軽傷

徐行しても横滑りするほど・・・

ツルツルのブラックアイスバーン

常呂川沿いのゆるやかなカーブが断続的に続く片側1車線

2021/11/27(土) 6:49

26日午後6時前、北見市日吉の道道308号線を走っていたドライバーから「事故が多発している」と警察に通報がありました。

警察によりますと、この時間帯に、およそ1キロの区間で、乗用車がガードロープに衝突した事故があったほか、車が車に追突する事故が2件、路外に飛び出すなどの単独事故が2件発生しました。

このうち、ガードロープに衝突した乗用車に乗っていた4人のうち、1人が骨盤を折る重傷、3人がけがをして病院に運ばれました。

現場は、常呂川に沿ってゆるやかなカーブが断続的に続く片側1車線の道路で、事故当時、現場の路面は徐行しても横滑りするほどツルツルのブラックアイスバーンでした。